



DIE POSAUNE

## Russland beschuldigt Ukraine des grenzüberschreitenden Angriffs

- [31.05.2023](#)

Der Gouverneur der russischen Region Belgorod beschuldigte die Ukraine, am Montag eine „Sabotage- und Aufklärungsgruppe“ über die russisch-ukrainische Grenze geschickt zu haben, um einen Anschlag zu verüben. Während des zweitägigen Angriffs wurden die Bewohner von Städten entlang der Grenze evakuiert und Russland rief eine „Antiterroroperation“ aus. Der Angriff war der größte Überfall auf russisches Territorium seit Beginn des Ukraine-Krieges.

Die Ukraine bestritt, etwas mit dem Angriff zu tun zu haben. Ganna Malyar, die stellvertretende Verteidigungsministerin der Ukraine, sagte, die Ukraine führe „keinen Krieg auf fremdem Territorium“. Laut dem ukrainischen Präsidentenberater Mykhailo Podolyak wurde der Anschlag höchstwahrscheinlich von russischen Bürgern verübt, die von der totalitären Regierung Russlands genervt waren.

The only driving political force in a totalitarian country of tightened screws is always an armed guerrilla movement [#Ukraine](#) is watching the events in the [#Belgorod](#) region of [#Russia](#) with interest and studying the situation, but it has nothing to do with it. As you know, tanks...

— Михайло Подоляк (@Podolyak\_M) [May 22, 2023](#)

Später bekannten sich zwei bewaffnete russische Dissidentengruppen, die Legion der Freiheit Russlands und das Russische Freiwilligenkorps, zu dem Überfall.

**Russland sagt:** Am Dienstag erklärte das russische Verteidigungsministerium, dass „die nationalistischen Formationen durch Luftangriffe und Artilleriebeschuss blockiert und zerstört wurden“. Es behauptete, dass 70 Angreifer getötet und mindestens vier gepanzerte Fahrzeuge zerstört wurden, und fügte hinzu, dass „Reste der Nationalisten auf ukrainisches Territorium zurückgedrängt wurden, wo sie weiterhin von Geschützfeuer getroffen wurden, bis sie vollständig eliminiert waren“.

Der Gouverneur von Belgorod, Wjatscheslaw Gladkow, gab an, dass 12 Zivilisten bei dem Angriff verwundet wurden und eine ältere Frau während der Evakuierung starb.

What are this morning's Russian newspapers saying about the attack on Belgorod region? [#ReadingRussia](#) [#Belgorod](#) [@BBCNews](#) [pic.twitter.com/NmlWMwNU4L](#)

— Steve Rosenberg (@BBCSteveR) [May 23, 2023](#)

Russland veröffentlichte Aufnahmen von erbeuteten Humvees und behauptete, die in den USA hergestellten Militärfahrzeuge seien bei dem Überfall eingesetzt worden. Es gibt jedoch Beweise dafür, dass diese Fotos inszeniert waren und wahrscheinlich Humvees verwendet wurden, die zu einem früheren Zeitpunkt in der Ukraine erbeutet wurden.

**Wie wird es enden?** Beide Seiten nutzen den Überfall auf Belgorod zur Rechtfertigung. Die Ukraine sagt, der Vorfall beweise, dass viele Russen gegen das Vorgehen der Regierung seien. Russland bezeichnet die Ukrainer und ihre Unterstützer als „Terroristen“, die Russland zerstören wollen.

Während Russlands Krieg gegen die Ukraine in den 16. Monat geht, sind sich Analysten weiterhin uneins darüber, wie der Konflikt enden wird. Doch die biblische Prophezeiung,

insbesondere Hesekeel 38 und 39, gibt Aufschluss über einige Aspekte des Ausgangs.

Politiker, Militärexperten und geopolitische Analysten machen eine Reihe von Vorhersagen über den weiteren Verlauf des Krieges. Aber sie übersehen den wichtigsten Faktor: *Was sagt die biblische Prophezeiung?* Die Prophezeiung sagt *viel* über die wichtigsten an diesem Konflikt beteiligten Nationen aus. Auch wenn viele Details noch unklar sind, gibt uns die Heilige Schrift solide Leitprinzipien an die Hand, die uns helfen können zu verstehen, wie wir diese Ereignisse sehen sollten und wohin sie voraussichtlich führen werden.

Nach dem, was ich in der Prophezeiung sehe, sollten wir erwarten, dass Russland höchstwahrscheinlich den Krieg gewinnt und Putin sein Führer bleibt. Doch selbst wenn Russland diesen speziellen Krieg verliert, ist es denkbar, dass sich die Nation neu formiert und Putin an der Macht bleibt und weiterhin asiatische Nationen in zukünftigen Kriegen anführt, was bedeutet, dass die Gesamtprophezeiung in Hesekeel 38 und 39 dennoch eintreten wird.

– Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, „Der Ukraine-Krieg wird *nicht* den Dritten Weltkrieg auslösen!“

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie „Der Ukraine-Krieg wird *nicht* Dritten Weltkrieg auslösen!“